
SPD Zukunft
gestalten.
Für Dich.

GSozialdemokratische Partei Deutschlands
SPD-Fraktion Norderstedt

Anfrage im Kulturausschuss am

Betreff: Schulbühnen

Sehr geehrte Damen und Herren,

die SPD-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen ggfs. auch nach Rückfrage bei
dem Amt für Schule und Sport:

1.) Welche Bühnen sind an den Schulen in Norderstedt vorhanden?

2.) Von wem werden die jeweiligen Bühnen an den Schulen genutzt?
3.) Wie stark ist die Ausnutzung der Bühnen an den Schulen?
4.) Werden die Bühnen an den Schulen den Kulturträgern aktiv angeboten?

Für die SPD-Fraktion:

Domenik Gerigk
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